

Banque Cramer & Cie : Bond des résultats en 2023

Grâce à une progression des avoirs en gestion et à l'amélioration de la marge d'intérêt, la Banque Cramer & Cie SA a publié des chiffres en nette hausse au titre de l'exercice 2023, aussi bien en ce qui concerne les revenus, le résultat opérationnel que le bénéfice net. Cette progression significative fait suite à une année 2022 déjà largement positive.

Apports d'argent frais et progression de la masse en gestion

De fait, les avoirs bruts en gestion ont progressé de +7.3% au cours de l'année écoulée pour s'établir à CHF 3.2 milliards au 31 décembre 2023. Cette hausse s'explique notamment par des entrées nettes de fonds de la clientèle qui se montent à CHF 398 millions.

Augmentation des revenus et des résultats

Les revenus d'exploitation ont progressé de +15.3% en 2023 pour atteindre CHF 50 millions (CHF 43.4 millions en 2022), une amélioration qui s'explique principalement par la forte hausse des opérations d'intérêt. Pour leur part, les charges d'exploitation ont augmenté de +5% pour s'établir à CHF 34.2 millions (CHF 32.6 millions en 2022), notamment en raison de l'engagement de 4 collaborateurs supplémentaires. Ainsi, le ratio charges/produits s'améliore encore et passe à 82% en 2023, contre 86.9% en 2022. En conséquence, le résultat opérationnel a fortement augmenté (+72.1%) et totalise CHF 14.8 millions (CHF 8.6 millions en 2022). Malgré une dotation supplémentaire de CHF 4.5 millions à la Réserve pour risques bancaires généraux, le bénéfice net bondit à CHF 9.1 millions (CHF 5.7 millions en 2022), soit une hausse de +59.7% par rapport à l'année précédente.

Bilan solide

Le bilan de la Banque reste particulièrement solide, avec des fonds propres supérieurs à CHF 89 millions, un ratio total de liquidités de 398.02% et un ratio CET 1 de 29.41% (22.42% en 2022), alors que les exigences minimales sont de 7.00%.

Nouveau Président du Conseil d'administration

Par ailleurs, le Conseil d'administration sera désormais présidé par Alain Sierro, qui était déjà CEO de la Banque entre 2005 et 2008 et membre du Conseil depuis 2019, en remplacement de Massimo Esposito, qui a souhaité se retirer de la Présidence mais qui continuera à siéger en qualité de membre. Par ailleurs, Claude Suchet va rejoindre le Conseil d'administration en tant qu'administrateur indépendant. Claude Suchet a travaillé plus de 10 ans au sein de la FINMA et 17 ans auprès de sa prédécesseuse, la CFB.

Depuis le 4 mars 2024, la Direction générale est présidée par Thomas Müller, qui rejoindra prochainement également l'actionnariat de Norinvest Holding SA, actionnaire unique de Banque Cramer & Cie SA. Thomas Müller possède une grande expérience dans la conduite des exécutifs bancaires et a été appelé pour franchir une nouvelle étape dans le développement de la Banque.

Stratégie de croissance basée sur deux axes

« Les excellents résultats enregistrés au cours de l'exercice écoulé, confirment la solidité de notre modèle d'affaires et le bien-fondé des mesures d'amélioration de l'efficacité opérationnelle que nous avons mises en place depuis plusieurs années. Nous pouvons désormais recueillir le fruits de ces efforts et allons consacrer nos ressources à la mise en oeuvre de notre stratégie de développement, qui se base sur une croissance organique et une politique d'acquisitions ciblées. » a déclaré Alain Sierro.

Pour toute information supplémentaire, prière de contacter :

Thomas Müller
Chief Executive Officer
Banque Cramer & Cie SA
T : +41 (0)58 218 61 05
E : thomas.mueller@banquecramer.ch